

***VARIAN SEVERE ACUTE RESPIRATORY
SYNDROME CORONAVIRUS-2 DI ASIA***

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Kedokteran

TERDY FITZGERALD BENJAMIN MULLIK

1410145



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, berkat rahmat dan karunia-Nya penulis berhasil menyelesaikan dengan baik dan tepat waktu Karya Tulis Ilmiah (KTI) yang berjudul :

VARIAN SEVERE ACUTE RESPIRATORY SYNDROME CORONAVIRUS-2 DI ASIA

KTI ini disusun sebagai salah satu syarat akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

KTI ini berhasil tersusun dengan baik berkat bantuan, dukungan, bimbingan, dan saran-saran dari berbagai pihak, maka penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. dr. Raden Ghita Sariwidyantry, M.Kes. Selaku pembimbing pertama yang selalu bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran, serta dengan sabar telah membimbing, memberi dukungan, perhatian, saran, nasihat, solusi permasalahan, dan bantuan ilmu pengetahuan kepada penulis selama penyusunan KTI ini.
2. dr. Dani, M.Kes. Selaku pembimbing kedua yang selalu bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran, serta dengan sabar telah membimbing, memberi dukungan, perhatian, saran, nasihat, solusi permasalahan, dan bantuan ilmu pengetahuan kepada penulis selama penyusunan KTI ini.
3. Keluarga Penulis: Marthen L. Mullik (Ayah), Welhelmina D.I Pe (Ibu), Triand F.A Mullik (Adik), Swidy Mullik (Adik), Sheldy Mullik (Adik), Stivaldy Mullik (Adik), dan Thendry Mullik (Adik) yang selalu mendoakan, mendukung, memberi semangat selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Kristen Maranatha.
4. Semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan KTI ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Akhir kata, penulis berharap semoga KTI ini bermanfaat bagi perkembangan Ilmu Kedokteran dan semua pembaca.

Bandung, November 2021



Penulis

